

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 25: Remix

Danach ging Hans ihnen aus dem Weg. Er warf ihnen im Speisesaal nicht mal mehr einen Blick zu. Doch andere Konsequenzen stellten sich nicht ein. Erich wunderte das nicht. Wer wollte schon einen Kleinkrieg mit Tichon beginnen?

Dafür überraschte Josef ihn. Dieser hatte wirklich einen Kontrabass und konnte überraschend gut spielen. Außerdem schien es ihn zu freuen, wenn Erich ihm vorschlug, das eine oder andere Stück als Duett auszuprobieren. Er mochte die Harmonie zwischen Bass und Geige. Die tiefen Töne, die viel besser herauskamen, wenn Josef sie seinem Bass entlockte.

Und Tichon? Dem schien die neue, musikalische Unterhaltung zu gefallen.